
Sinistra Italiana. Domani sabato 23 aprile l’Assemblea Regionale a
Pescara
 

Domani, sabato 23 Aprile dalle 10.00 alle 18.00, il nodo abruzzese di Sinistra Italiana si riunirà presso il Museo Colonna
di Pescara per presentarsi ai cittadini e costruire insieme le forme e i contenuti del nuovo soggetto politico.

Quella di sabato è una tappa del percorso di costruzione del nuovo soggetto unitario della sinistra italiana, avviato a
febbraio a Roma con Cosmopolitica.

Sinistra Italiana nasce dall’unione di forze politiche esistenti e di tanti cittadini comuni che ritengono non più rinviabile la
conclusione di un percorso politico che doti anche il nostro Paese di un partito unitario e chiaramente di sinistra.

Come sul piano nazionale, a livello regionale abruzzese, vi partecipa tutto il partito di Sinistra Ecologia Libertà, pienamente
coinvolto in questo nuovo processo, le associazioni Futuro a Sinistra ed Esse, compagni di strada che in questi anni hanno
militato nel Prc e nel PD, insieme a tante altre associazioni territoriali che hanno rappresentato l’anima e le gambe della
sinistra abruzzese.

Sabato 23 si darà organicità a questo percorso che si concluderà in dicembre con il Congresso Nazionale. Discuteremo delle
tematiche più importanti del presente – lavoro, ambiente, difesa della Costituzione – per mettere in campo una struttura
organizzata e democratica pronta ad affrontare le sfide politiche del futuro prossimo.

Concluderà i lavoriAlfredo D’Attore, Deputato di Sinistra Italiana.

“Da qui si parte per dare vita ad una nuova forza politica della Sinistra: si parte per cambiare l’Italia e l’Abruzzo”.

 

PROGRAMMA

Mattina: Condividere

Riflettere insieme sul mondo che cambia per decidere insieme i passi da fare.

Ore 10.00 Introduzione

Gabriele Mastroddi e Tommaso Di Febo

Ore 10.30 Ospiti politici regionali

Ore 10.45 Referendum per i diritti sociali e ambientali

Augusto De Sanctis – Forum movimenti per l’acqua

Ore 11.00 Ambiente, clima, conversione ecologica dell’economia

Lino Salvatorelli – Arci

Giuseppe Di Marco – Legambiente

Luciano Di Tizio – Wwf

Enzo Di Salvatore – Docente Università Teramo – Coordinamento No Triv

Mario Mazzocca – Sottosegretario Giunta Regionale con delega all’Ambiente

Ore 12.00 Lavoro: Carta dei Diritti Universali

Sandro Del Fattore – Segretario Cgil Abruzzo

Ore 12.15 Referendum Costituzionale e difesa della democrazia
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Carlo Di Marco – Docente Università Teramo – Coordinatore Democrazia Costituzionale Abruzzo

Ore 12.30 Le proposte in parlamento di Sinistra Italiana

Gianni Melilla – Deputato Sinistra Italiana

Ore 13.00 pausa pranzo

Pomeriggio: Partire

Scappiamo dalla miseria di tanta politica italiana e dalla rinuncia a risolvere i problemi del paese. Cerchiamo soluzioni forti e
innovative,cerchiamo passioni sconfinate e aspirazione al cambiamento.

 

Ore 14.30 Il nuovo soggetto politico: Sinistra Italiana

Dibattito

Ore 17.00 Conclusioni

Alfredo D’Attorre – Deputato Sinistra Italiana

Ore 18.00 Adempimenti organizzativi

>>>>>

La scrittrice aquilana Laura Benedetti Ospite d’onore al Convegno
annuale AAIS, a Baton Rouge in Louisiana (Usa)
20 aprile 2016

 

 

 

 

 

L’AQUILA  –  L’aquilana  Laura  Benedetti,  scrittrice  e  docente  di  Letteratura  italiana  alla  Georgetown  University  di
Washington  (Usa),  è  l’Ospite  d’onore  al  Convegno  annuale  dell’American  Association  of  Italian  Studies  (AAIS),
l’associazione degli italianisti delle università nordamericane che conta ben 500 membri. Quest’anno la XXXVI Annual
Conference AAIS  si tiene presso la Louisiana State University, a Baton Rouge (Usa), dal 21 al 23 aprile 2016. Nell’ambito
del vasto programma dei lavori sarà presentato il suo romanzo Un paese di carta (Pacini Editore, Pisa, 2015) e sarà la
stessa Presidente dell’AAIS, prof. Carol Lazzaro-Weis (University of Missouri) a presentarlo, insieme alle prof. Emanuela
Zanotti Carney (University of Illinois in Chicago) e Cosetta Seno (University of Colorado in Boulder).

 

L’assemblea annuale dell’AAIS è un evento culturale significativo per numero di partecipanti e argomenti trattati. Oltre agli
aspetti letterari,  infatti,  spazia nel campo delle arti,  del cinema, della musica e della cultura italiana in generale, con
presenze di ospiti di notevole rilievo, come avvenuto nelle più recenti conferenze con il regista Edoardo Winspeare e la
scrittrice Dacia Maraini. L’AAIS tiene annualmente la sua Conferenza generale dal 1988, talvolta anche due eventi in un
anno, sempre in una delle Università nordamericane (Stati Uniti e Canada). In una sola occasione, nel 2006, l’annuale
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convegno si tenne in Italia, a Genova, sotto la presidenza del prof. Franco Ricci (University of Ottawa).

 

Il prof. Ricci, nato da genitori d’origine abruzzese (Sulmona) emigrati in Venezuela e poi trasferitisi a Detroit (Usa), è stato
il più longevo Presidente dell’AAIS e attualmente dell’associazione è Presidente emerito a vita. Ogni anno egli viene da
Ottawa  in  Abruzzo  con  i  suoi  studenti,  per  la  Summer  School.  Un  significativo  legame  con  la  terra  d’origine  per  far
conoscere direttamente le bellezze, l’arte e la cultura italiana ai suoi studenti. Come da molti anni d’altronde fa la prof.
Laura Benedetti  con  gli  studenti  della  Georgetown University,  anche grazie  ad  una consolidata  collaborazione con
l’Università dell’Aquila.

 

Goffredo Palmerini

 

 

 

 

http://www.aais.info/

BIKE TO COAST a Montesilvano
Al Presidente della Regione Abruzzo
Ai decisori eletti
Ai rappresentanti di associazioni e portatori di interesse locali
A Loredana di Paola, WWF

(Proposta di Legge Regionale per la trasparenza e adeguatezza degli interventi pubblici)

Non è quello delle piste ciclabili del lungomare di Montesilvano (vedi seguito e allegati) il primo caso di intervento pubblico
inadeguato, fuori  norma, incoerente, dannoso o immotivatamente costoso per la comunità, che provoca una reazione
negativa nelle comunità locali, e talvolta un contenzioso con ritardi e sprechi di risorse.
Né  è solo la VIA, valutazione di impatto ambientale, che può garantire da errori e sviste costose per la comunità, essendo
riservata a limitate categorie di opere.
Credo che occorra una legge, almeno regionale (magari  proposta dalle associazioni  o da eletti  responsabili),  a tutela
dell’interesse  pubblico,  dell’efficacia  dell’intervento  pubblico,   della  trasparenza  e  partecipazione  dei  cittadini  all’azione
pubblica.

Potrebbe prescrivere che:
“Per ogni opera pubblica a partire da 100 mila euro in su (per escludere gli  interventi  di  sola manutenzione), o che
comunque  modifichi  le  caratteristiche  fisiche  e  funzionali  dell’ambiente  esistente  (per  includere,  ad  esempio,  il  taglio  di
alberi  importanti),  finanziata  da  fondi  pubblici  o  che  comunque  gode  di  contributi  e  agevolazioni  pubbliche,  il  progetto  o
documento autorizzativo deve essere pubblicato on line almeno 30 giorni prima dell’approvazione del progetto definitivo, e
l’avviso di pubblicazione notificato sulla stampa locale, per ricevere osservazioni, proposte di modifica o miglioramento da
parte di  cittadini  e portatori  di  interesse locali.  Le osservazioni e controdeduzioni dell’ente approvante, obbligatorie e
motivate,   devono essere inserite nell’atto di approvazione e pubblicate insieme al progetto. Esse costituiscono prova di
trasparenza,  coerenza,   adeguatezza  e  proporzionalità  dell’intervento  pubblico.  Laddove  risultassero  insufficienti  e
immotivate  costituirebbero  presupposto  per  l’azione  legale  nei  confronti  di  responsabili  e  decisori.

Credo che migliorerebbe molto l’adeguatezza della spesa pubblica e avvicinerebbe un poco i cittadini ai politici e alle
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istituzioni.

(sent from my N3 mobile phone)
digiampietro@webstrade.it

MEDIUCATION:  BOOM  DI  DOMANDE  PER  LA  2a  EDIZIONE  DEL
CORSO SULL’USO SOSTENIBILE DEI MEDIA NELLA DIDATTICA. UN
PROGETTO  DEL  CORECOM  ABRUZZO  SOSTENUTO  DALLE  TRE
UNIVERSITÀ ABRUZZESI
 

Teramo 20 aprile 2016 ‒ Rispetto ai 100 posti disponibili sono state 262 – provenienti da 114 istituti scolastici della
regione ‒ le domande per il Corso di formazione Mediucation rivolto ai docenti scolatici di ogni ordine e grado, finalizzato
a sollevare la problematica di una maggiore consapevolezza dell’uso dei media all’interno del sistema scolastico della
regione Abruzzo. Il corso, che anche nella prima edizione era stato promosso dal Corecom Abruzzo e realizzato dalla
Fondazione  Università  degli  Studi  di  Teramo  si  arricchisce  di  nuovi  partner:  l’Ufficio  scolastico  regionale  per
l’Abruzzo, i tre Atenei abruzzesi, il MED Associazione italiana per l’educazione ai media e alla comunicazione e la Polizia
postale hanno infatti siglato un protocollo d’intesa e un referente di ciascun soggetto partecipa al Consiglio scientifico che
individua contenuti e relatori.

Il corso, che si svolge da aprile a ottobre 2016 nelle sedi di Teramo e Chieti, ha lo scopo di trasferire conoscenze e
sperimentare  strategie  e  strumenti  operativi  per  la  media  education  per  diffondere  presso  il  sistema  scolastico
abruzzese  gli  effetti  dell’uso  dei  media  da  parte  dei  minori  e  per  far  emergere  le  buone  prassi  già
sperimentate  nel  sistema  scolastico  regionale  in  tema  di  media  education.

Vista la forte richiesta, il Consiglio scientifico del corso ha deciso di ammettere 137 candidati rispetto alla soglia dei cento
posti disponibili.

Parallelamente alle attività seminariali i corsisti saranno impegnati a realizzare, entro il mese di ottobre, progetti didattici
relativi ai media e che impieghino i media coinvolgendo nelle loro scuole sia gli allievi che i loro colleghi. Nell’elaborazione
del  progetto  gli  stessi  allievi  saranno  stimolati  a  fornire  il  proprio  punto  di  vista  a  beneficio  dei  propri
“colleghi”  minori  sulla  problematica  dell’uso  consapevole  dei  media.

«Il gran numero di richieste – ha sottolineato il presidente del Corecom Abruzzo Filippo Lucci ‒ oltre a testimoniare
l’alto  livello  dell’offerta  formativa  che  il  corso  riesce  a  offrire,  sottolinea  la  voglia  e  il  bisogno  di  formazione  digitale  del
mondo della scuola abruzzese, degli insegnanti come degli stessi studenti. Abbiamo colmato un vuoto e stiamo creando le
condizioni affinché le nuove tecnologie, la rete, i social network possano rappresentare anche nella nostra regione strumenti
utili alla crescita dell’intero sistema scolastico».

CONFERENZA DEI SERVIZI SU POWERCROP RANIERI “LA GIUNTA
CHIEDA UN SECCO NO”
 

E’ prevista per domani,  21 Aprile, la Conferenza di Servizi convocata per il  rilascio dell’autorizzazione necessaria alla
PowerCrop che darebbe il via alla costruzione dell’inceneritore marsicano. Una Conferenza di Servizi che arriva dopo la
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notizia diffusa dalla Giunta regionale del ritiro della firma dall’accordo di riconversione 2007 “Siamo molto soddisfatti che
la Giunta abbia annunciato di voler recedere dall’accordo proprio come il M5S chiede da sempre” commenta il
consigliere  M5S Ranieri  “Si  tratta  però al  momento solo  di  un annuncio,  peraltro  fatto  a  ridosso della
Conferenza di Servizi, la cui delibera non è ancora a disposizione né dei consiglieri d’opposizione né dei
cittadini. Ci aspettiamo che il consigliere con delega all’ambiente Mario Mazzocca ed i consiglieri marsicani
chiedano il secco NO di questa Conferenza di Servizi per eliminare definitivamente il pericolo Powercrop”

“Siamo  alle  porte  di  una  importante  verifica  ma  a  questa  Conferenza  non  ci  saremmo  dovuti  neanche  arrivare”
incalza Ranieri “se dopo 9 anni ci troviamo ancora impantanati nella procedura è perché invece di fare scelte
politiche coraggiose, ci si nasconde dietro il tecnicismo. Se la Regione avesse seguito la strada tracciata dal
M5S revocando l’accordo di riconversione molto tempo fa, la Power Crop ed il pericolo di un ecomostro nella
Marsica sarebbero già un ricordo, perché quando la politica vuol fare, la politica può.”

“Il  Parco  in  Fiore”:  al  Centro  di  Ricerche  Floristiche  un
caleidoscopio  di  eventi  culturali  ispirati  alla  natura
Assergi – Si aprirà venerdì, 22 aprile, il caleidoscopico cartellone di eventi  “Il Parco in Fiore”,  iniziativa del Parco nazionale
del Gran Sasso e Monti della Laga che trasformerà il Centro Ricerche Floristiche dell’Appennino, polo d’eccellenza per gli
studi  sulla flora,  in uno spazio d’incontro,  socializzazione ed attrazione culturale sulle tematiche inerenti  l’ambiente e non
solo.

Il Centro, del resto, con i suoi laboratori, il Museo del Fiore, il centro congressi e l’Orto Botanico, immersi in una natura
rigogliosa e incontaminata, offre occasioni di suggestione che ben si prestano ad accogliere quelle realtà che sul territorio si
impegnano nel fare cultura e che hanno risposto numerosissimi alla richiesta di manifestazione d’interesse pubblicata
dall’Ente Parco al fine di costruire il programma de “Il Parco in Fiore”.

Già in questo fine settimana si parte alla grande e con eventi differenziati.  Venerdì 22, il Prof. Berardino Romano propone un
seminario rivolto agli   studenti della Facoltà di Ingegneria dell’Aquila che vedrà impegnato anche lo staff tecnico dell’Ente
Parco.  Si prosegue l’indomani, sabato, alle 11.30,  nell’ambito della rassegna Musica nel Cratere,  con un concerto de I
Solisti Aquilani, preceduto, alle ore 10,  da una visita guidata all’Orto Botanico. In programma musiche di F. J. Haydn, 
Quartetto n. 2 “Le Quinte” e  A. Dvořák, Quartetto n. 12 “Americano”.

Domenica 24, con partenza da San Colombo alle ore 7.30, si ripete la tradizionale passeggiata botanica  “Sugli antichi
sentieri” per ammirare la fioritura dell’Adonis vernalis, evento organizzato dalla Pro Loco di Barisciano in collaborazione con
lo stesso Ente Parco. Specie rarissima e di rara bellezza, l’Adonide è una presenza unica del Parco ed era ritenuta estinta in
Italia  solo  fino  ad  alcuni  anni  fa.   La  quota  di  partecipazione  comprenderà  anche  merenda  e  pranzo  sul  prato  a  base  di
prodotti tipici. Per informazioni e adesioni si può chamare il C.R.F.A. –  Dott.ssa Daniela Tinti  al numero 339 3773303.

Giovedì 28 aprile farà tappa a San Colombo anche la manifestazione “Una settimana non basta”, promossa da Archeoclub
d’Italia, per scoprire, con i botanici del CRFA e gli esperti dell’Associazione Idee in Movimento, gli infiniti utilizzi delle piante
del Parco e approfondire in particolare la tecnica della saponificazione.

Il programma della rassegna è pubblicato sul sito www.gransassolagapark.it e su fb nella pagina “Parco in Fiore”.

NATURALE SALONE DEL VINO ARTIGIANALE
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Palazzo Santucci, Navelli (AQ) – 7, 8 e 9 maggio 2016

www.naturalenavelli.it

 

Lo splendido scenario di Palazzo Santucci a Navelli (AQ) tornerà ad aprire le sue maestose porte  il 7, 8 e 9 maggio 2016 per
dare il via alla 5a edizione di Naturale – Salone del Vino Artigianale.

Naturale è il primo salone del vino artigianale organizzata in Abruzzo, che vedrà la partecipazione di oltre 50 produttori
provenienti dall’Italia e la presenza di numerose etichette europee.

Naturale vuole offrire ad appassionati  e addetti  del  settore l’opportunità di  scoprire vini  autentici  e di  qualità,  conoscere i
volti e le storie dei vignaioli che ne sono artefici, approfondire i principi della viticoltura naturale.

Naturale come il  vino prodotto senza utilizzo di prodotti  di sintesi,  che rifiuta ogni omologazione e ci racconta l’unicità dei
territori e delle annate.

Naturale come i vignaioli “artigiani” che, unendo esperienza, passione ed etica, ci regalano vini “vivi” e sempre unici.

Naturale è percorso libero di assaggio, seminari e conferenze di approfondimento, gastronomia di eccellenza e degustazioni
guidate alla scoperta di vitigni, cantine e territori.

Come ogni anno ormai, a ospitare l’evento sarà il bellissimo borgo di Navelli, situato in prossimità del Parco Nazionale del
Gran Sasso e dei Monti della Laga, famoso per il suo zafferano e centro di numerose iniziative di promozione della cultura e
delle tradizioni del territorio e oggi sede della prima rassegna di vini naturali e artigianali in Abruzzo.

Naturale propone di andare “oltre il bicchiere” perché l’assaggio è importante ma svanisce facilmente se non si conosce ciò
che vive attorno ad un vino bevuto. Ecco quindi che si è deciso di coinvolgere autorevoli figure come Sandro Sangiorgi (nel
vino da 30 anni, è tra i fondatori dell’associazione Arcigola divenuta in seguito Movimento Slowfood e fondatore e direttore
di Porthos Edizioni, una voce unica nel panorama editoriale di settore), il Prof. Leonardo Seghetti (accademico nazionale
dell’olivo e dell’olio, della cucina Italiana e di quella di Agraria di Pesaro, nonché autore di oltre 100 pubblicazioni divulgative
e scientifiche), Emanuele Giannone (winewriter e degustatore professionista), Michele Lorenzetti (enologo, produttore e
divulgatore) per guidare i seminari di approfondimento sui temi selezionati per l’occasione.

Naturale è anche una piccola e oculata selezione gastronomica che attinge prevalentemente dalle produzioni regionali.

L’evento prenderà forma con orari diversi durante le tre giornate: il sabato dalle ore 14 alle 20, la domenica dalle ore 12 alle
20 e il lunedì dalle ore 10 alle 16.

La giornata del lunedì è rivolta principalmente alla presenza degli operatori del settore, che potranno usufruire dell’ingresso
gratuito per tutta la durata della manifestazione.

Naturale è un evento organizzato dall’associazione culturale aquilana DinamicheBio nelle persone di Paolo Quaglia, Luca
Paolo Virgilio e Benedetta Mastri, con il Patrocinio del Comune di Navelli.

 

 

Di  Renzo,  sabato  presentazione  piano  marketing  per  rilancio
turistico  di  Francavilla
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Francavilla – Sabato 23 aprile, il Candidato Sindaco Stefano Di Renzo e la coalizione che lo sostiene, presenteranno il Piano
Marketing per il rilancio turistico di Francavilla Al Mare.

L’appuntamento è alle 18.00 nella sala convegni dell’hotel San Marco in Viale Alcione.

Interverranno Philip Goldeney, Jen Brown Henriksen, Paolo D’Intino e Stefano Di Renzo. Saranno inoltre presenti i ragazzi
americani della Landry Academy, che da 4 anni vengono a Francavilla grazie all’associazione Francavilla C’è e a Philip
Goldney.

 

Philip Goldney, gallese di origine, ma residente a Francavilla, dove gestisce progetti sportivi a livello internazionale illustrerà
nel dettaglio il Parkour Port, ovvero il progetto di progetto destinato a cambiare il volto de alla platea come trasformare la
sede del mancato porto turistico in un Parkour Port. Il parkour è uno sport che riunisce ragazzi da tutto il mondo in eventi
spettacolari e consiste nell’eseguire un percorso superando gli ostacoli presenti nell’ambiente naturale o urbano, attraverso
salti, equilibrio, arrampicate. Una pista ciclopedonale correrà lungo il fiume Alento per collegare il Parkour Port allo stadio.

 

Paolo D’Intino, esperto di marketing turistico, descriverà in modo più ampio il Piano di Sviluppo Economico Integrato per
Francavilla al Mare. Punti salienti del Piano sono la creazione di un sistema turistico locale integrato, di un Prodotto Locale
Esperienziale Inimitabile e di un Osservatorio Turistico locale OASI/S (Osserva/Ascolta/Sperimenta/Impara) dello Studente, in
collaborazione con gli studenti degli istituti scolastici locali,  il  superamento del vecchio concetto di IAT attraverso una
strategia OASI/T (Ospitalità – Accoglienza – Servizio – Informazioni) del Turista, proposte di SEB – Strategia Event-Based, di
Pacchetti Turistici Territoriali e il Progetto Travel 2.0 per nuove strategie di comunicazione.

 

«Vogliamo  un  turismo  fatto  di  alberghi  aperti  e  non  di  case  sfitte.  Il  rilancio  del  turismo  è  un  punto  fondante  del  nostro
programma – ha commentato il Candidato Sindaco per Francavilla, Stefano Di Renzo –.I ragazzi della Landry Academy sono
l’esempio di turismo internazionale che vogliamo portare in pianta stabile a Francavilla».

 

 

 

Atri  23  Aprile  1016  “Abruzzo  Attrattivo”  Nuove  proposte  per
vivere l’Abruzzo
 

 

 

Alla sua II  Edizione, torna l’entusiasmante appuntamento alla scoperta delle bellezze paesaggistiche e culturali  che la
Regione Abruzzo,  cuore verde d’Europa non solo di  nome ma di  fatto,  preserva da millenni,  proponendosi  in  chiave
innovativa operando attraverso i suoi effettivi potenziali verso un turismo sempre più sostenibile e al contempo “attrattivo”.
Nasce così,  su iniziativa dell’Oasi WWF “Calanchi di  Atri  e la  nota Soc. Coop. Il  Bosso,  il  Workshop “Abruzzo
Attrattivo – Nuove proposte per vivere l’Abruzzo” che si terrà Sabato 23 Aprile dalle ore 15.00 – presso l’Auditorium di
Sant’Agostino  in  Atri  (Te)  –  prefiggendosi  di  far  conoscere  e  promuovere  il  territorio  attraverso  attività  “esperienziali”
rivolgendosi in particolar modo agli Operatori Turistici che,  in vista della stagione estiva, possano da questo incontro
creare i presupposti per una vera e propria “offerta” aggiuntiva, e un motivo in più per scegliere la meta Abruzzo!
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Si entrerà nel vivo dell’incontro con un brainstorming a cura della dott. ssa Rita Salvatore dell’Università di Teramo, che
grazie alla  propria  formazione professionale e notevole esperienza sul  campo,  darà il  via  ai  lavori  affrontando macro-temi
generali  con  spunti  per  progetti  operativi  da  sviluppare  nel  territorio;  un’interessantissima  riflessione  sul  Turismo
Esperienziale  come  framework  strategico  per  l’innovazione  dell’offerta  turistica.  La  scelta  di  focalizzare  gli  interventi  su
alcune delle più entusiasmanti mete e proposte del territorio, è dettata dal necessario bisogno di risposta alla domanda
dell’utente, che tende sempre più ad accantonare le mete tradizionali alla ricerca di una vera e propria “esperienza visita”
che susciti emozioni nuove, da poter vivere e condividere!

Rivolgersi  al  “turismo  esperienziale”  significa  proporsi  come  un  viaggio  inteso  nel  senso  più  profondo,  che  si  basa
su un’offerta unica e irripetibile, tagliata sui desideri del singolo viaggiatore, anticipandone le aspettative disattese da altre
strutture concorrenti. Dai fattori unici e distintivi di una destinazione turistica, alla creazione di “valore esperienziale”, anche
dalle recenti indagini del canale più utilizzato dai viaggiatori – TripAdvisor – emerge che i motivi dello spostamento sono
dettati dal confort, dal sentirsi coccolati durante il soggiorno ma, la domanda stimata 9 volte maggiore che spinge al viaggio
sono  “esperienze uniche ed entusiasmanti”.

E così la sessione si divide in Area – Turismo Ambientale e Culturale nel sistema dei Parchi e delle Riserve – che vede
protagonisti  i  suggestivi  Calanchi di  Atri,  le Oasi del WWF Abruzzo, Lago di Serranella, Cascate del Verde e Gole del
Sagittario, entusiasmanti escursioni in canoa sul Tirino, trekking ed esperienze di visita tra monti della Majella e del Gran
Sasso, visite speleo nel cuore d’Europa “Grotte di Stiffe”, o nella austera fortezza di Civitella del Tronto, sino ad arrivare al
mare con maschera e pinne alla scoperta del porto sommerso nell’Area Marina Protetta “Torre del Cerrano”. L’altra Area
tematica  si  rivolge  invece  nello  specifico  all’Ecoturismo e  alla  splendida  unione  tra  turismo ed  enogastronomia  –  Turismo
Enogastronomico, vanto impeccabile di un territorio tra mare e monti caratterizzato da una forte biodiversità, che alternando
rispettivamente i sapori tradizionali, danno vita ad una vera e propria “Arte culinaria” talvolta rivisitata in chiave gourmet.
Dalla ciclabile che percorre le bellissime Abbazie del Vomano “Valle delle Abbazie”, allietate da tour virtuali, alle pedalate
enogastronomiche lungo la valle del Tirino e nell’interessantissima area vestina, con un interessantissimo spazio dedicato ai
viaggi su misura con veri e propri tour culinari, l’incontro terminerà con un meritevole “Tasting Time”.

Una piacevole degustazione di eccellenti prodotti locali, dai vini ai prodotti dolciari delle note aziende agricole del territorio,
completando un programma di wellness, natura e paesaggio!

Dichiara l’Assessore alla Cultura e al Turismo del Comune di Atri Domenico Felicione “siamo ben lieti di accogliere questa
importante iniziativa presso la città di Atri, civitas vetusta che da millenni rende piacevole il soggiorno dei turisti, e che in
questa occasione si propone di dare un forte e nuovo stimolo insieme alle ad altre realtà del territorio, per lo sviluppo
dell’offerta turistica della Regione”.

 

 

Contatti:

Tel. 085.8780088 – 331.5799191 Mail info@riservacalanchidiatri.it

Segreteria – Dott.ssa M. Cristina Mancinelli

Per ulteriori informazioni visita il nostro Web Site – www.riservacalanchidiatri.it

Follow us Facebook Riserva Naturale Regionale Oasi WWF Calanchi di Atri (official page)

Shared #AbruzzoAttrattivo
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FESTA DELLA LIBERAZIONE:  L’AMMINISTRAZIONE COMUNALE DI
FOSSACESIA  INSIEME  AI  RAGAZZI  DEL  LICEO  DE  TITTA  DI
LANCIANO  E  DELL’STITUTO  COMPRENSIVO  DI  FOSSACESIA

PER RIFLETTERE SUL SIGNIFICATO DEGLI IDEALI DI GIUSTIZIA E LIBERTA’.
Si svolgeranno giovedì 21, a partire dalle ore 10.00 e Sabato 23 Aprile, a partire
dalle ore 10.30, presso il Teatro Comunale Nino Saraceni gli appuntamenti che
l’Amministrazione Comunale di Fossacesia, in collaborazione con il Liceo Statale
Cesare  De  Titta  di  Lanciano  e  l’Istituto  Comprensivo  di  Fossacesia,  ha
organizzato  in  occasione della  Festa  della  Liberazione.  Filo  conduttore  delle
manifestazioni  i  ragazzi  ed  il  significato  che  per  loro  oggi  assume  il  termine
“Liberazione”.  Dopo  gli  interventi  del  Sindaco  di  Fossacesia,  Enrico  Di
Giuseppantonio, del Dirigente del Liceo De Titta, Daniela Rollo e del Dirigente
dell’Istituto  Comprensivo  di  Fossacesia,  Silvino  D’Ercole,  il  programma degli
eventi prevede per il giorno giovedì 21 Aprile dapprima la proiezione del video
“Li chiamavano ribelli” realizzato a cura di ragazzi della V/Adel Liceo Economico-
Sociale e V/B del Liceo delle Scienze Umane Cesare De Titta di Lanciano. L’opera
è  un  viaggio  poetico  che,  intrecciando  passato  e  presente,  attraversa  la
microstoria  locale  delle  giornate  lancianesi  del  5  e  6  ottobre  che  hanno
contribuito a liberare l’Italia dal Nazifascismo. Il  video, che ha partecipato al
Concorso Nazionale “Dalla Resistenza alla cittadinanza attiva”, ha ricevuto la
menzione speciale e la medaglia d’Argento direttamente dal Presidente della
Repubblica Sergio Mattarella. A seguire vi sarà la proiezione di un altro video,
questa volta realizzato dai ragazzi della Scuola Secondaria di I Grado dell’Istituto
Comprensivo di Fossacesia “Sul filo della memoria”, attraverso il quale i ragazzi
rivivranno il reale significato delle azioni compiute nel passato dai partigiani per
la conquista della libertà. L’appuntamento del 21 Aprile si concluderà con un
dibattito,  durante il  quale i  giovani  partecipanti  saranno guidati  in spunti  di
riflessione sull’importanza della difesa degli ideali di giustizia e libertà. Il secondo
evento organizzato dall’Amministrazione Comunale di Fossacesia in occasione
della Liberazione si svolgerà, invece, sabato 23 Aprile sempre presso il teatro
comunale  Nino  Saraceni,  dove  questa  volta,  dopo  il  saluto  delle  autorità,  i
protagonisti saranno gli alunni delle classi V della scuola primaria di Fossacesia
che si dedicheranno ad una lettura scenica dal titolo “Il cagnolino partigiano”
realizzata a cura di  Eva Martelli,  Daniele Fracassi  e Maria Giovanna Fantini.
Seguirà, anche in questo caso, il dibattito.
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